

『新居小学校遊水地学習』 を開催しました！



【西河川レンジャー 企画】

新居小学校の授業で遊水地学習をしました。
学習会では自分たちの住んでいる町を守っている
遊水地の役割について教えてもらいました。
集中管理システムの見学では、樋門の開閉状況を見せてもらいま
した。いつもマラソンで走っているコースが遊水地だとはじめて知っ
た子もいました。

開催概要

- 日時: 令和元年12月6日(金)
- 場所: 上野遊水地集中管理センター、新居遊水地
- 参加者数: 24名
- 実施内容: 遊水地の学習
新居遊水地の見学

参加者からの声

- びっくりしたことは、水がひざまできたなら外に出てはだめということ。
- 遊水地がぼくたちの暮らしを守ってくれているとは知らなかった。
- 大阪城の「残念石」についてくわしく知りたかったです。
- 川の最初はとれも小さい源流だとはじめて知りました。遊水地のこと知らないことがほとんどでした。

活動のようす



遊水地学習会のようす①



遊水地学習会のようす②



集中管理センター見学のようす①



集中管理センター見学のようす②



集中管理センター見学のようす③



集中管理センター見学のようす④



集中管理センター見学のようす⑤



集中管理センター見学のようす⑥



遊水地見学のようす